

---

## Randonnée du 26 janvier 2025

### À la découverte de la pierre de Pétrolval

Nous étions neuf courageux randonneurs ce matin à nous retrouver sur le parking du foyer d'Annouville-Villemesnil. Malgré le froid hivernal et un pare-brise à gratter, la motivation était au rendez-vous.



Le départ s'est fait face à l'église Saint-Germain. Cette belle bâtisse présente une tour-clocher en pierre, typique de l'époque médiévale, tandis que sa nef, mêlant brique et pierres, témoigne d'une époque plus récente (XVIIIe ou XIXe siècle).

Nous avons pris la direction de la route du château pour atteindre le magnifique château de Bailleul.



À l'orée du bois, la nature nous a offert une belle surprise : trois élégantes biches aperçues en contrebas. Ce château, de style Renaissance, a été construit vers 1550 par Bertrand de Bailleul, qui avait acquis les terres d'Angerville et donné son nom à cette commune devenue Angerville-Bailleul.

Notre itinéraire nous a ensuite conduits à travers champs, sur des chemins alourdis par les pluies récentes. En passant par Vilmesnil, nous avons atteint la carrière de pierre de Pétrolval, célèbre pour sa pierre grise, bien que terne, utilisée autrefois dans la construction de manoirs et d'églises autour d'Angerville. Nicole en a profité pour partager deux trésors découverts en chemin : un oursin fossile et une ammonite, témoins fascinants de millions d'années d'histoire géologique.



Poursuivant vers Mentheville, nous avons alterné chemins boueux et routes bitumées, ce qui a bien épargné nos chaussures. Hélas, la pluie, initialement prévue pour l'après-midi, a décidé de pointer son nez plus tôt que prévu.

Mais qu'à cela ne tienne ! C'est sous l'abribus d'Annouville que nous avons terminé notre aventure autour d'un café convivial et d'un somptueux pain d'épices confectionné par Evelyne. Tellement délicieux qu'il n'en restait plus une miette ! Heureusement, Nicole avait prévu quelques douceurs supplémentaires pour prolonger ce moment chaleureux.

Après 12 kilomètres d'une randonnée variée et enrichissante, nous nous donnons rendez-vous la semaine prochaine au parking de l'église de Tourville-les-Ifs pour de nouvelles aventures.





